



Wolfsberger Zeitung
office@wolfsberger-zeitung.at



Schloßbach wird Hochwassersicher

Mehrfach hat der Schoßbach in den vergangenen Jahrzehnten durch Hochwasser zu Verwüstungen der Wolfsberger Innenstadt geführt.

Nun wird diese Gefahr langfristig gebannt: Am Montag, 8. April startet die erste Bauphase des Hochwasserschutzprojektes Schoßbach. Die Bauarbeiten verlaufen von West nach Ost, beginnend bei der Einmündung in die Lavant bis zum Einlaufbauwerk an der Schoßbachstraße, insgesamt eine Strecke von rund 380 Meter. Dabei wird der unterirdisch verlaufende Schoßbachkanal durch einen aus Beton hergestellten Kanal (Querschnitt großteils 130cmx125cm) ersetzt. Entlang der Baumaßnahmen werden auch bestehende Leitungen der Stadtwerke sowie der Kärnten Netz neu hergestellt. Je nach Verlauf der Bauarbeiten sind abschnittsweise Verkehrseinschränkungen notwendig, Zufahrten für Anrainer bleiben dabei gewährleistet.

Die Bauzeit ist bis Mai 2025 vorgesehen.

